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Мой Учитель-друг 

 

У каждого в жизни есть наставник/гуру/учитель с большой буквы. Это 

не мама, не папа, не бабушка с дедушкой, то есть не родной по крови человек, 

а родная душа по мысли и чувству. Такой человек играет роль в нашей жизни, 

формирует наши ценности.  

Для меня таким человеком является Семичева Елена Александровна, 

мой преподаватель, мой учитель и наставник.  

На историческом факультете Елена Александровна преподавала у нас 

историю Древнего Востока, историю мировых религий. Как педагог Елена 

Александровна была строга, но справедлива. Она научила думать, правильно 

ставить вопросы и отвечать на них, структурировать и анализировать 

информацию. Уникальность Елены Александровны в том, что она не просто 

сама профессионал, она может этим профессионализмом заражать, показать, 

что иначе и быть не должно. 

По-настоящему открыть для себя Елену Александровну как человека я 

смогла в экспедиции, руководителем которой она являлась в студенчестве и 

является для меня по сей день. Мы все в «диких» условиях раскрываемся по-

новому, но упорядоченность в мыслях и действиях Елена Александровна 

сохраняет даже там. При этом она настолько чуткий и внимательный человек, 

что с ней уютно беседовать, советоваться, делиться любыми мыслями. Не могу 

назвать ни одного совета, которым я бы по жизни не воспользовалась. Это 

касается даже книг, все рекомендованные произведения прочитаны и давно 

стали любимыми на полке. 

В становлении меня как профессионала Елена Александровна также 

сыграла важнейшую роль, так как первый опыт работы в школе состоялся для 

меня именно с её подачи. Затем был городской научно-методический центр, в 

который по рекомендации Елены Александровны пришла работать. Она 

всегда своих выпускников ведет по профессиональному пути, помогает 

рекомендацией, советом. 

Ну и совсем о личном, в экспедиции встретила мужа, поэтому считаю, 

что Елена Александровна и в семейной жизни помогла и повлияла. Теперь уже 

и дети наши археологами являются, это тоже благодаря Елене Александровне. 

Она для меня пример, непререкаемый авторитет и друг. 


